



RAPPORT FINANCIER

COMMENTAIRES SUR LA SAISON 2021-2022

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les présidents(es) de ligue,

Vous trouverez ci-dessous le rapport financier sur les comptes arrêtés au 31 août 2022.

Après un exercice 2020-2021 excédentaire, nous vous présentons un bilan avec un résultat négatif de – **202 308,37 €** :

Voici les grandes lignes des comptes 2021/2022 :

- augmentation de la masse salariale,
- dépassement du budget sur les compétitions internationales,
- économies réalisées sur compétitions nationales non réalisées.

Ce résultat négatif est dû, après un arrêt pratiquement complet des compétitions nationales et internationales lors de la saison précédente à une reprise et à un accompagnement de cette reprise avec le programme Reboost salué par l'ensemble des clubs et licenciés, ce programme a permis de soutenir la licenciation et l'ouverture de nouveaux horizons pour la FFB.

Les fonds propres de la fédération, à la clôture de l'exercice, sont de 380 974,35 €.

Les finances de la fédération sont saines et leur pérennité passe par un développement de nos ressources du nombre de licenciés pour pouvoir agir sur des leviers extérieurs : partenaires privés, mécénats ... etc et mettre en œuvre des moyens de développement de l'ensemble de nos clubs (écoles de billard, projet de développement, ETR ... etc).

Fait le 15 décembre 2022

Pierre REYNAERT
Trésorier